
公立選手権大会 都大会出場（２大会連続） 

決勝トーナメント（都大会）進出は、前回大会の公立選手権大

会、昨年の 11月に行われた公立新人選手権大会に続き、最近は

安定した結果を残しています。1 つでも多く勝てるように、1日でも長

く、1試合でも長く、このチームで戦いたいという思いで、選手・顧問・

コーチで練習に励んできました。 

 都大会 1回戦は、第一商業・国分寺・飛鳥合同チームでした。本

校は初回に先制をし、いいリズムで試合に入れましたが、結果として

敗戦してしまいました。点差は開いてしまいましたが、本当に良い試合

でした。選手も顧問も最後まで「勝つ」ことを諦めず戦いました。部員

一人ひとりが最高に輝いていました。 

最高のソフトボール部 

昨年の 8月から新チームになり、ソフトボールが大好きな 3年生

は、2年生と１年生をよく支えてくれました。最後のミーティングは、３

年生みんなの「江北ソフトボール部への愛」と１・2年生の「3年生へ

の愛」があふれたものでした。みんな、目から大量の汗が出てたね。江

北のソフトボール部の顧問として、すごく幸せを感じた１日でした。 

3年生と過ごした日々は、宝物です。１・２年生も 3年生に負け

ないようにがんばると思うから、応援しててね。 

部活引退後も、３年生のみんななら、何でもできる。 

本当に 3年間、よくがんばりました。 

おつかれさま！！そして、ありがとう！！！ 

  

 

 

 

 

 

ソフトボール部活動報告 
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